

La croissance économique de la Bolivie se poursuivra



La Paz, 7 novembre (RHC/PL)- Le vice-président de la Bolivie, Álvaro García Linera, a signalé aujourd'hui que la croissance économique du pays se poursuivra grâce au Modèle Social Communautaire Productif moyennant lequel l'on atteint des chiffres supérieurs à 4% du PIB.

Au cours d'une conférence de presse, Álvaro García Linera a relevé que cette année la croissance du PIB sera de 4,2% malgré la crise internationale et qu'elle sera la plus importante de l'Amérique du Sud.

Il a également indiqué que la Bolivie est un pays stable et que la stratégie de croissance a bien marché, basée sur l'encouragement du marché interne, sur la consolidation de l'état en tant que récepteur des excédents de production et sur la distribution de ceux-ci parmi les secteurs les plus vulnérables et sur la nationalisation des entreprises stratégiques.

« Grâce à la nationalisation des ressources naturelles et des entreprises liées aux hydrocarbures, à l'électricité et aux télécommunications il a été possible de destiner à l'état 82% des bénéfices de ces compagnies et le reste au secteur privé, a-t-il souligné.

Le vice-président bolivien a ajouté qu'en 2018 la priorité sera accordée aux investissements ayant un

impact immédiat sur la production de ressources et qu'un puissant élan sera donné à l'agriculture qui est un des secteurs fondamentaux de l'économie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/146774-la-croissance-economique-de-la-bolivie-se-poursuivra>



Radio Habana Cuba